
El ramo contemplo en su mayoría 

conocimientos de los cuales no conocía, por 

eso me parece que el taller fue bien llevado a 

cabo por nuestro profesor David Jolly. 

Partiendo con la materia vista acerca de los 

materiales, en especial la madera y sus 

características es que puedo decir que el 

taller tuvo un desarrollo en casa muy 

interesante a través de la experimentación 

con la madera y sus usos.

Los experimentos llevados a cabo con 

madera me dieron una experiencia agradable 

y llena de conocimiento, posteriormente con 

el desarrollo de experimentación con yeso es 

que también, personalmente aprendí mucho.

A grandes rasgos, es que puedo decir que el 

desarrollo del taller y  la materia como tal 

acerca del uso de materiales como lo fue la 

madera y el yeso, me nutrieron de una rica 

experiencia con la mano y las herramientas 

que me acercaron a proyectar teniendo en 

cuenta esta vez aspectos físicos y químicos de 

los materiales.
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